Biografie (deutsch)
Julia Lehner erhielt ihren ersten Orgelunterricht im Alter von zehn Jahren an der Kunstuniversität Graz, wo sie im Rahmen des Vorbereitungslehrganges bei Ulrike Wegele studierte. Früh stellten sich Erfolge ein, in Form von ersten Preisen beim Bundeswettbewerb von Prima la musica sowie beim Jenö-Takács Stipendien-Wettbewerb für junge Virtuosen.
 
2012 wurde sie an der Jacobs School of Music in Bloomington, Indiana (USA) in die Orgelklasse von Janette Fishell aufgenommen. Nach Erhalt mehrerer Leistungsstipendien, 
u. a. durch die Jacobs School of Music und das Land Burgenland, schloss sie das Performer’s Diploma Studium in den USA ab. Im Anschluss daran studierte sie am Joseph Haydn Konservatorium in Eisenstadt bei Ulrike Wegele Konzertfach Orgel sowie Instrumental- und Gesangspädagogik. Sie setzte ihr Studium an der Staatlichen Hochschule für Musik und darstellende Kunst Stuttgart bei Ludger Lohmann fort, wo sie ihren Master in Orgel 2018 abschloss. Die Teilnahme an zahlreichen Meisterkursen, u.a. bei Michael Radulescu, Ben van Oosten, Guy Bovet, Franz Danksagmüller, Pier Damiano Peretti, etc. ermöglichte ihr das Kennenlernen verschiedenster musikalischer Stile und Sichtweisen.

Seit ihrer Rückkehr nach Österreich hat sie eine Position als Musikpädagogin und Verantwortliche für Öffentlichkeitsarbeit beim Burgenländischen Musikschulwerk inne und ist als Solistin, Kammermusikerin und Musikvermittlerin aktiv. Als Organistin wirkte sie in Live-Rundfunkübertragungen des ORF und Ö1 mit. Ihre Konzerttätigkeit führte sie u. a. nach Deutschland, Frankreich, Serbien, Rumänien und in die USA.
 
Durch die Mitarbeit in den künstlerischen Betriebsbüros des Grafenegg Festivals und der Jeunesse – Musikalische Jugend Österreich wurde ihr Interesse am Kulturmanagement geweckt, dem sie durch die Planung und Durchführung zahlreicher Konzert- und Vermittlungsformate weiterhin nachgeht.




Biographie (englisch)

Julia Lehner received her first organ lessons at the age of ten from the University of Music and Performing Arts in Graz, where she studied with Professor Ulrike Wegele. At an early stage she was awarded first prizes in the “Prima la Musica” competition and the “Jenö-Takács Scholarship Competition for young Virtuosos”. 

Upon her high school graduation, she was admitted to the Jacobs School of Music in Bloomington, Indiana, where she studied with Dr. Janette Fishell. At the program’s completion, she received a performance diploma in organ in 2013. She continued her studies in organ performance and organ pedagogy at the Joseph Haydn Konservatorium Eisenstadt. In 2018 she received her Master’s degree in organ performance from the Staatliche Hochschule für Musik und darstellende Kunst Stuttgart, where she studied with Dr. Ludger Lohmann.

She has also refined her musical and technical skills through numerous master classes with renowned organists, such as Michael Radulescu, Ben van Oosten, Guy Bovet, Franz Danksagmüller, Pier Damiano Peretti, etc.

Since then, she has been working as a music teacher and public relations account executive at “Burgenländisches Musikschulwerk”. As a soloist and chamber musician Julia Lehner has performed in national and international music festivals (Germany, Austria, France, Serbia, Romania and the U. S.). She has also been featured several times as a guest organist on the Austrian radio station, Ö1, and has performed on Austrian television broadcasts. 

For several seasons Julia Lehner has been part of the artistic planning and administration offices of the “Jeunesse – Musikalische Jugend Österreich” as well as the renowned “Grafenegg Festival”. She continues her freelance work in this field with several music education projects and a new concert series called “TON.reihe”.


